
Казахский национальный университет им. Аль-Фараби 

 

I. Список необходимых документов для поступления на языковые курсы 

1. Нотариальные переводы документов   
- диплом или   аттестат - 2 экземпляра нотариально заверенного перевода на русский / 

казахский языки   

- транскрипт - 2 копии нотариально заверенного перевода на русский / казахский языки 

- паспорт - 2 копии нотариально заверенного перевода на русский / казахский языки  

 (Важно: все документы должны быть переведены и нотариально заверены в 

Казахстане!)  

 2. Фотографии паспортного размера. (3x4)   
Студент должен предоставить (2) фотографий.  

 Представьте цветное фото, сделанное за последние 6 месяцев. Используйте простой 

белый или не совсем белый фон.  

3. Заявление 

4. Договор с Университетом КазНУ (сделка с договором об образовании)   

5. Оплатить 100% стоимости обучения   

 

I I. Перечень необходимых документов для получения пригласительного:   
- Копия паспорта   

- Визовая анкета  

 - Визовый сбор (0.5 МРП)  

- Договор об образовании 

-Приказ о зачислений 

- В течении 2 (двух) дней со дня въезда уведомить Паспортный стол о прибытии. Иметь 

при себе копию паспорта, копию визы, копию штампа о пересечении границы. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Kazakh National University named after Al-Farabi 

 

I. List of required documents for admission to language courses 

1. Notarized translations of documents 

- diploma or certificate - 2 copy of a notarized translation into Russian / Kazakh 

- transcript - 2 copy of a notarized translation into Russian / Kazakh - passport - 1 copy of 

a notarized translation into Russian / Kazakh 

  (Important: all documents must be translated and notarized in Kazakhstan!) 

  2. Passport size photos. (3x4) 

The student must provide (2) photographs. 

  Submit a color photo taken within the last 6 months. Use a plain white or off-white 

background. 

3. Application 

4. Agreement with the University of KazNU (deal with an agreement on education) 

5. Pay 100% of the cost of training 

 

I I. List of required documents for obtaining an invitation: 

- Copy of the passport 

- Visa Application 

  - Visa fee (0.5 MCI) 

- Education Agreement 

- Order on enrollment 

- Within 2 (two) days from the date of entry, notify the Passport Office of your arrival. 

Carry a copy of your passport, a copy of your visa, a copy of the border crossing stamp. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


